

Cuba se dit optimiste pour les Jeux Olympiques de Rio de Janeiro 2016



Dans des déclarations au journal cubain Granma, le président de l'Institut Cubain de Sports (Inder), Antonio Becali a relevé que Cuba est en bonne forme pour obtenir de bons résultats au Jeux Olympiques de Rio de Janeiro 2016.

«Nous devons nous concentrer, analyser les aspects qui n'ont pas fonctionné à Toronto et ainsi relever ce prochain défi», a-t-il signalé.

Le fonctionnaire a fait une analyse des résultats obtenus par Cuba lors des XVII^e Jeux Panaméricains de Toronto, où notre pays s'est classé 4^e au tableau des médailles.

«Nous avons terminé à la 4^e place derrière trois puissances de la région, les États-Unis, le Canada et le Brésil. Comme nous l'avions signalé, avant de partir de Cuba, ça a été un défi difficile à relever face au Canada, qui a profité des opportunités pour remporter des médailles face aux États-Unis et d'autres rivaux », a-t-il par ailleurs indiqué.

Le président de l'INDER a également souligné le rôle joué par les Brésiliens.

«Nous avons fermement continué à lutter pour parvenir à la deuxième place même face à ces puissances, mais étant donné que nous avons perdu certaines médailles importantes à la fin, nous avons obtenu 5 médailles d'or de moins que le Brésil », a signalé Antonio Becali.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/64193-cuba-se-dit-optimiste-pour-les-jeux-olympiques-de-rio-de-janeiro-2016>



Radio Habana Cuba